



Cachorritos biberón. Junio 2009

Estos cachorritos llamados Blanqui, Jackson, Lola, Maili y Spirit fueron encontrados en la calle abandonados con tan solo 1 o 2 días de vida y fueron entregados a la policía. Su estado de salud era malo y presentaban quemaduras en la barriga y extremidades, probablemente causadas por la falta de higiene y por la abrasión del suelo, alguno de ellos presentaban signos de deshidratación. La policía contactó con una voluntaria de la protectora y fueron acogidos por la Asociación.



Todos ellos se curaron de sus heridas y fueron felizmente adoptados:

